

## 第23回ハバナ日本語弁論大会結果発表

2019年3月12日

3月2日にハバナ大学で、藤村駐キューバ日本国大使及び本林書記官出席の下、第23回ハバナ日本語弁論大会が開催されました。大会には、ハバナ大学はじめ、国立芸術大学(ISA)やサンティスピリトゥス県からも、それぞれ日本語教師及び生徒が参加し、また、日本文化や日本語のファンの方々も集まりました。

弁論大会では、日本語の生徒たちがスピーチを披露したほか、国際交流基金の日本語成績優秀者訪日研修プログラムに参加した経験のある生徒もプレゼンテーションを行いました。

日本語を母国語とする審査員による大会結果は以下の通りです。

### 第1 カテゴリー（初心者）

1. クリスティアン・エドゥアルド・ピメンテル・エルミダ
2. レイニエル・マイェア・ガルギエレ

### 第2 カテゴリー（上級者）

1. カミラ・フェルナンデス・ヘルナンデス
2. エドゥアルド・オルテガ・ロドリゲス
3. ロサナ・アルアール・オブレゴン

特別賞：ヒアナ・タイミリ・バスケス・カサマジョール

[藤村大使の開会の言葉はこちら](#)

([http://www.cu.emb-japan.go.jp/es/docs/Palabras\\_del\\_Embajador\\_Oratoria.pdf](http://www.cu.emb-japan.go.jp/es/docs/Palabras_del_Embajador_Oratoria.pdf))

